
   

 

 

 

 

 

 

 

◆一般会計当初予算の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

①新エネルギー活用促進補助金 

対象 製造・物流業を営む中小および中堅企業 

補助

率 

・再エネ設備 ：1/2  

※SDGｓ認証取得 2/3 

・水素活用設備 ：1/2 

上限 

・再エネ設備 ：3,000 万円  

※SDGｓ認証取得 4,000 万円 

・水素活用設備 ：1 億円 

②民生・運輸のカーボンニュートラル補助事業の強化 

 補助事業 

新

規 

①自家消費型太陽光発電設備 

②太陽光発電設備と次世代自動車の一体導入 

③FC トラックの導入 

拡

充 

①蓄電池の補助上限額を増額 

②超小型 EV の購入補助の拡充 

③乳児の第２子の保育料無償化 

④地域体育館等の空調整備に向けた調査 

 

実施内容 

令和７年度 
空調設備の 

導入調査 

令和８年度 設置工事 

⑤小中学校の学習タブレット更新 

① 令和７年度 一般会計予算 事業 

子育て世帯の経済的負担を軽減するため、これまで 

半額としていた乳児の第 2子の保育料を無償化にする。 

くらしの相談 
担当者レポート No.24 

一般会計当初予算額としては 

過去最高額 

2,197 億円 

小中学校の学習用タブレットを 

更新し、令和 8年度から 

使用できるように準備していく。 

 

市内企業のカーボンニュートラルの取組を促進するため、 

再エネ設備及び水素活用設備の導入に対して補助をする。 

安全にスポーツができる 

環境整備に向け、地域体育館への 

空調設備導入を調査する。 

2030年 CO2排出量 50％削減に向け、 

民生・運輸部門の取組を加速するよう、 

補助事業の新設と既存事業の拡充を行う。 

 

KABANET アドレス 

ID:KABA（半角大文字） 

PW:2019（半角数字） 

くらしの相談検索システム 
https://www.kabanet.org/ 

山本よしかつ 

どこの地域でどのような提案 

があるのか検索可能です！ 

https://consultation-of-living.appspot.com/ 

フォローを 

お願いします。 

豊田市議会議員 発行日：令和 7年 4月 18日 

発行所：トヨタ自動車労働組合 

発行人：近藤 大輔 

編集者：山本 義勝 

印刷所：(株)トヨタエンタプライズ 

令和７年度一般会計予算の 

内容を記載しています！ 

 

年間 

25 万円 程度 

負担軽減 

 

キーボードの活用能力を 

向上させるため、キーボード 

一体のカバーへ更新 

https://www.kabanet.org/
https://consultation-of-living.appspot.com/


 

 

 

 

 

 

 

 

テーマ① 「教職員のさらなる働き方改革」 テーマ② 「孤独・孤立にさせない社会の実現」 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

◆ちょい悪おやじの会 

 

 

◆宮前の森林倶楽部 

 

 

◆児の口公園ギバー隊 

 

 

◆そば打ち研鑽会 

 

◆五ヶ丘第１自治区「くさぶえサロン」 

 

◆管内視察「中部給食センター」 

 

 

③ 「令和 7年度に向けた政策要望」の回答 

④ その他の活動 

② 一般質問 

【相談内容】 

「山本よしかつ」は皆様の身近な存在として、どんな小さなご意見にも耳を傾けます。 

市の公園緑地つかう課に依頼し、柵から５ｍ外側まで樹木を 

伐採。陽当たりの確保と倒木による家屋への被害を防止。 

五ヶ丘南側の森の樹木が伸びて 

きており、家に陽が当たらない。 

五ヶ丘 

【改善】 

五
ヶ
丘 

 

グ
ラ
ン
ド 

① ② 

① 

市内 14ブロックに共同学校 

事務室を設置。学校間の事務 

標準化や校務DX等を行い、 

事務の効率化が図られた。 

２つのテーマに
ついて 
質問しました。 

学校事務を共働処理

する組織を設置され

たが、その効果は？ 

家族が手助けしてきた 

既存の福祉サービスでは対

応できない困りごとに対し

て、ボランティアと 

連携して準備を進めていく。 

身寄りのない高齢者への 

生活上の課題に対する 

取組は？ 

太田市長より、「令和７年度に向けた政策要望」 

に対する回答をいただきました。 

①突発的な乳児の預かりを行う 

        一時保育施設の拡充 

②公共交通バス運転手の確保に 

       向けた補助制度の創設 

 

⑤ くらしの相談 

現行の「ゆうゆう」に加え、 

「あいあい」と「上郷こども園」を 

追加する。 

交通事業者と連携し、大型二種 

免許取得の支援など、運転手 

確保への支援を検討。 

③犯罪多発地域への 

    防犯カメラの重点設置 

自治区への防犯カメラ設置 

補助に加え、防犯カメラの 

短期設置事業を実施。 

 

 

五ヶ丘 1丁目西側の森を整備しました！ 大きな樹木を２本伐採しました！ 皆さんと一緒に作業し、お茶を楽しんでいます！ 

数年前からやっていますが、中々上手くなりません･･･ 

折り曲げた所がブチブチです･･ 

皆さんと一緒に「ケン玉」で楽しみました！ 給食調理の現場を視察しました！ 

給食を 

食べさせて 

もらいました 

② 


